

A tous ceux qui l'ont aimée et estimée, nous faisons part du décès de

Madeleine GAY

née SIMONIN

à quelques jours de ses 97 ans.

Sont dans le chagrin:

Paul, son bien-aimé depuis 70 ans,

sa fille Christine à Phuket,

sa fille Jacqueline, ses fils, sa belle-fille et son petit-fils,

ainsi que tous ses neveux, nièces, filleul, beau-fils, Regina sa fille de cœur, ses connaissances et ses dévoués voisins.

Un merci tout particulier aux infirmières des soins à domicile, l'Imad des Trois-Chêne, qui l'ont entourée de beaucoup d'attention et de tendresse, ainsi qu'à la Doctoresse Schmeer.

Selon le désir de la défunte, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité des siens.

*Le livre de la vie est le livre suprême
qu'on ne peut ni fermer ni ouvrir à son choix.
On voudrait revenir à la page que l'on aime,
et la page du chagrin est déjà sous nos doigts.*

Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.